

Erratum

Open File 4603

This Open File was released with errors in the .pdf file of the map (NT94G5.pdf). The map number was given as "OF-XXXX" in the recommended citation, and a number of labels on the list of fossil localities and on the map face were overprinted.

If you downloaded this Open File before April 1, 2007, you will need to download it again. If you purchased a copy of this Open File on CD-ROM before April 1, 2007, please contact the GSC Bookstore for a new corrected copy free of charge.

Erratum date: 2007/04/01

Dossier public 4603

Lors de la diffusion initiale de ce dossier public, le fichier .pdf de la carte (NT94G5.pdf) renfermait des erreurs. Dans la notation bibliographique conseillée, le numéro de la carte était indiqué comme étant « OF-XXXX », et dans la liste de localités fossilifères ainsi que dans le corps de la carte, des éléments de texte étaient superposés.

Si vous avez téléchargé ce dossier public avant le 1^{er} avril 2007, veuillez le faire à nouveau. Si vous avez acheté ce dossier public sur CD-ROM avant le 1^{er} avril 2007, veuillez contacter la Librairie de la CGC pour obtenir sans frais un exemplaire de la version corrigée.

Date de l'errata : 2007/04/01